



Medienmitteilung, 13.12.2024

Markus Ries: «Das Heilige Jahr betont die dynamische Seite des Glaubens» – Podcast «Laut + Leis», Folge 38

Am 24. Dezember eröffnet Papst Franziskus das Heilige Jahr. Der Kirchenhistoriker Markus Ries ist zu Gast im Podcast «Laut + Leis». Wir schauen in die Geschichte, Gegenwart und Zukunft dieser über 700-jährigen katholischen Tradition.

Themen dieser Folge:

- Das erste Heilige Jahr eröffnete Papst Bonifatius VIII. im Jahr 1300: Was war die Grundidee?
- Heilige Jahre gibt es seit mehr als 700 Jahren: Was ist bis heute unverändert geblieben?
- Ablass und Fegefeuer: Solche Begriffe sollten ins Heute übersetzt werden
- Sogenannte «Werke der Barmherzigkeit»: Man kann auch einen Tag lang auf Social Media verzichten
- Motto «Pilger der Hoffnung»: Warum sich Markus Ries davon angesprochen fühlt
- Maskottchen: Was Olympische Spiele und grosse Fussballturniere schon lange haben, hat jetzt auch der Vatikan
- Olympischer Eifer: Was meint Papst Franziskus damit?
- Overtourism in Rom: Wie ist er in Einklang zu bringen mit der Enzyklika «Laudato si'» von Papst Franziskus?
- Alternativen zum Massenauflauf in Rom: Man kann auch mit dem Velo zu einer Wallfahrtskirche radeln

Zu hören ist der Podcast «Laut + Leis» auf kath.ch/podcast/ und überall, wo's Podcasts gibt.

Für weitere Auskünfte:

Sandra Leis, Podcasterin bei kath.ch, sandra.leis@kath.ch, 079 582 41 25

Bildlegende: Kirchenhistoriker Markus Ries. Bis zu seiner Pensionierung vor wenigen Monaten war er Professor für Kirchengeschichte an der Theologischen Fakultät der Universität Luzern. © Sandra Leis/kath.ch